

Essen im Frühjahrsputz

SauberZauber 2024 mobilisiert Bürger für Umweltschutz

Die Stadt Essen und die Ehrenamt Agentur Essen rufen zur 19. Auflage des SauberZaubers auf, einer Aktion zur Säuberung der Stadtteile von wildem Müll und Unrat. Vom 24. Februar bis 8. März können sich Einwohner an der Gemeinschaftsinitiative beteiligen, um die Umwelt zu schützen und das Stadtbild zu verbessern. Anmeldungen sind online unter www.ehrenamtessen.de bis zum 27. Januar möglich. Bereits 12.500 Freiwillige in 223 Gruppen haben sich angemeldet. Der SauberZauber

ist Teil des städtischen Aktionsplans „Essen bleib(t) sauber!“

Oberbürgermeister Thomas Kufen lobt den generationsübergreifenden Einsatz der Essener Bürger: „Gemeinsam setzen wir ein starkes Zeichen gegen wilden Müll.“ Der SauberZauber ist Teil des städtischen Aktionsplans „Essen bleib(t) sauber!“ und integriert sich in die Frühengagementförderung und Umwelterziehung in Schulen und Kitas.

In allen Stadtteilen wer-

den Gruppen aktiv, wie etwa die Initiative Zuhause am Wasserturm, die sich stark mit ihrem Viertel

identifiziert und zur Sauberhaltung

beiträgt. Die Organisation und Logistik der Veranstaltung wird von der Ehrenamt Agentur Essen,

den Entsorgungsbetrieben Essen (EBE) und der Jugendberufshilfe Essen (JBH) übernommen, die die erforderlichen Materialien bereitstellen und die Abfal-

entsorgung koordinieren.

Die EBE, Hauptsponsor und Partner des SauberZaubers, liefert Säcke, Zangen und Handschuhe an die teilnehmenden Gruppen und übernimmt die Entsorgung des gesammelten Mülls. Die Abholung der SauberZauber-Fundsachen findet in einem Zeitraum statt, der insgesamt drei Wochen umfasst. Die große Preisverleihung für die Engagierten ist für den 11. April geplant, wobei treue Sponsoren zahlreiche Preise zur Verfügung stellen.

